

# HULL

## Paradis de l'Electricité

Depuis le jour heureux où la Fée Electricité a marqué notre ville, nos progrès ont suivi une ascension ininterrompue. Malgré les terribles conflagrations dont nous avons été victimes, toujours nous nous sommes remis vaillamment à la tâche.

Aujourd'hui, par ses organismes de toute nature: religieux, municipal, social, industriel, scolaire, Hull est aux premiers rangs des cités modernes. Notre dette flottante est à peine de \$180,000 — parce, chez nous, l'esprit civique et chrétien ne fait pas reposer sur la ville les charges de la charité. L'honnêteté foncière de sa population, l'étonnante suite d'œuvres au service des humbles, la valeur de ses chefs civils et religieux, font de Hull une ruche de bonne entente — au meilleur sens du mot.

Paradis de l'industrie, comme tous le concèdent, Hull est surtout le paradis de l'Electricité. La Gatineau, dont notre ville est la Reine incontestée, compte à peine en exploitation le quart de sa puissance hydraulique... En pleine phase de progrès aujourd'hui, que sera Hull dans dix, vingt et trente ans? une ville de première importance dans la province de Québec.

Sans doute, l'Electricité, surabondante en notre région, fait beaucoup pour notre prospérité; mais, nulle part, cette industrie moderne n'aurait pu trouver un personnel aussi bien préparé, aussi capable d'en accélérer les progrès.

Et, il va sans dire qu'à Hull, l'Electricité, vendue à bon marché, joue un rôle de première grandeur.

Hull, distributrice d'électricité, reine d'une région immensément riche en électricité, offre sa collaboration aux industries futures.

# HULL

## royaume de l'industrie

On ne cesse de louer notre ville de sa situation stratégique industrielle. La Providence a mis à nos portes — tous le remarquent — une merveilleuse denrée, dont la vie moderne ne peut plus se passer: la puissance électrique. A ce seul point de vue, les nôtres peuvent rêver d'un avenir de première grandeur.

L'industrie a donc droit, chez nous, à des privilèges sans nombre. La modicité des prix du cheval-vapeur, les neuf lignes de chemins de fer, les eaux de l'Outaouais et de la Gatineau, lui rendent ses succès faciles. Hull est bien le royaume de l'industrie.

Plus que la nature encore, les hommes aident étonnamment au progrès de la vie économique. Rien ne peut se faire de grand et de fructueux, sans la collaboration de ce qu'on a appelé le capital humain. A Hull, ce capital ne manque pas; nous comptons toujours offrir aux industries futures un personnel ouvrier égal à celui d'aujourd'hui: c'est-à-dire, sans rival au pays.

Nos ouvriers méritent à bon droit l'éloge que leurs patrons de toujours leur ont publiquement adressé: probes, diligents, industriels, pacifiques, fiers de leurs métiers et s'y adonnant avec un zèle réjouissant d'intelligence et d'honnêteté, ils donnent le spectacle de serviteurs attachés à leurs maîtres par des liens bien supérieurs à ceux d'un salaire, si bien rétribué qu'il soit. Ces vertus professionnelles ont pour base, à Hull, la valeur morale, la foi religieuse d'une population qui place son honneur à rendre à tous pleine et surabondante justice.

Hull est le royaume des industriels.